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COllIO AsSISI -' BASTIA UMBRA 

Continua il botta e risposta sul turismo dopo le critiche sulla "inutile" spesa a Santa Maria
 

"D sindaco dica quanto costa il Lyrick"
 
la Mongolfiera.· "E' un investimento che non richiama visitatori"
 

ASSISI - "Ricci ci dica quanto co
sta il Lyrick". La Mongolfiera ri
sponde al sindaco sul turismo, in 
particolare sui riferimenti al teatro 
di Santa Maria. "I toni accalorati a 
proposito di turismo -dice la Mon
golfiera -sollecitano ulteriori consi
derazioni, noi abbiamo detto che i 
soldi che si spendono per il Lyrick 
e per la rabberciata stagione con
certistica dell'estate sono male uti
lizzati perché non hanno effetti pro
mozionali, cioè non servono a ri
chiamare ad Assisi neanche un tu
rista. Eabbiamo proposto che que
gli stessi soldi vengano impiegati 
nell'organizzazione di un paio di 
grandi eventi di richiamo interna
zionale"; si fa l'esempio del festival 
di Mantova sulla letteratura, oppu
re di mostre come quella sul Peru
gino oil Palladio aVicenza. Invece, 
commenta la Mongolfiera, "Ricci 
insiste con il dire che invece il car
tellone del Lyrick è di grande pre
stigio e non va toccato. Allora lo 
sfidiamo ad una operazione verità 
rilancia il movimento - ci dica 
quanto ha messo in bilancio il co
mune per la cultura eil turismo, ci 
dica quanto spende per il Lyrick e 
quanto per la stagione concertisti
ca estiva. Ci accorgeremo che sono 
tanti soldi e che con quei soldi si 

potrebbe fare molto di più e me· 
glio. Ma il Lyrick non si tocca per
ché è "cosa" di Bartolini. Neanche 
l'assessore alla cultura può nulla". 
Ancora, il movimento pone un' 
obiezione: "Il sindaco aggiunge 
che vi sarebbero almeno 200 citta
dini provenienti da fuori regione 
per vedere gli spettacoli del Lyri-

Il sindaco interviene sui disagi per i residenti 

Cantieri aperti e disagi: 
"Grazie per la pazienza" 

ASSISI - (fla.pag.) "Ci sembra do· 
veroso ringraziare tutti gli assesso
ri e consiglieri che hanno suppor
tato tali iniziative, tutto il persona
le del Comune e, in particolare, i 
cittadini residenti e gli operatori 
economici che, con pazienza, han
no saputo comprendere i disagi 
per costruire una città migliore": 
così in una nota diramata nei gior
ni scorsi il sindaco Claudio Ricci, 
per bocca dell'amministrazione 
comunale, ringrazia gli assessori e 
cittadini, per poi fare il punto sui 
lavori. "Ad Assisi, spiega il sinda
co/ si parlava di parcheggi e di 
ripavimentazione delle vie sin dal
la prima stesura del piano regola
tore Giovanni Astengo nel lonta
no 1955, e 53 anni dopo, queste 
opere sono fatte o in corso: a bre
ve è previsto l'inizio della scala 
mobile da Mojano al centro stori
co, il parcheggio di San Pietro èin 
anticipo sui lavori, e - riaperto 
quello - cominceranno i lavori a 
Porta Nuova". Quanto alla ripavi

mentazione del centro storico con 
annesso rifacimento delle reti tec
niche, Ricci parla di "un'opera mi
rabile, iniziata nel 1999·2000 (con
clusione prevista, metà del 2010), 
realizzata per fasi al fine di ridur
re i disagi, che ha riportato nelle 
strade materiali tradizionali come 
pietre e mattoni". Se Assisi è in 
fermento, non bisogna dimentica
re Santa Maria degli Angeli "dove 
dopo oltre 30 anni di attesa, sono 
in corso i lavori per inuovi svinco
li, la viabilità, altre 5rotonde (che 
salgono, in totale, a'15) e 3 sotto
passi (due ferroviari e uno strada
le)": "Anche in questo caso -sotto
linea il primo cittadino - tutte le 
opere si concluderanno a metà 
2010, edi fronte atutti questi lavo
ri qualche settimana/mese in più 
oin meno non modifica la portata 
storica degli obiettivi raggiunti: 
ma, oltre ad assessori e consiglie
ri, vorremmo ringraziare i cittadi
ni e i commercianti che hanno 
compreso i disagi" . 

Il Lyrick 
di Santa Maria 
degli Angeli 
Il teatro è stato 
donato alla città 
da un mecenate 
americano, 
Richard Leach, 
tipografo 
diventato ricco 
per aver ideato 
e prodotto il 
cartone animato 
"Burney il 
dinosauro" , 
devoto di San 
Francesco 

ck. Se così fosse è facile arguire sbandierare la stagione del Teatri
che sono cittadini che vengono dal no degli Instabili: è un'appropria
le regioni limitrofe e che finito lo zione indebita, perché la gestione 
spettacolo se ne tornano acasa. In intelligente e ammirevole di quel 
somma non lasciano nel nostro ter teatrino èmerito esclusivo di Carlo 
ritorio neanche i soldi di un pani Angeletti e della sua famiglia, che 
no". L'ultima critica riguarda le ini da anni dedicano denaro e passio
ziative culturali del Comune: "Il ne aquell'attività". 
sindaco . si afferma - continua a Valentina Antonelli 

Entra nel vivo il bilancio partecipativo 

La gente dice la sua 
sugli interventi in città 

BASTIA UMBRA -Tra polemiche econsensi si chiude la fase di dialogo 
tra amministrazione comunale ecittadini aproposito del bilancio parteci
pativo. Ora viene il bello, ovvero dalle parole ai fatti, per la giunta, ma 
anche per i cittadini. Sì, perché le esigenze andranno comunque ricorda
te al gruppo Lombardi, che si è dichiarato disponibile a accontentare i 
cittadini, e la popolazione dovrà verificare quotidianamente se ha fatto le 
scelte giuste. Il bilancio partecipativo è, come dice per l'appunto l'aggetti
vo in questione, partecipativo e - sebbene su questo concetto siano state 
pronunciate opinioni divergenti da parte del leader delle Liste Civiche, 
nonché candidato sindaco, Rosella Aristei -il sindaco Francesco Lombar
di e l'assessore al bilancio, Claudio Boccali, hanno sempre ribadito che 
la cittadinanza è stata chiamata a partecipare alla stesura delle priorità 
nella composizione del bilancio. Ma ecco l'esito degli incontri che la 
giunta ha promosso con ibastioli da giugno aottobre. Tra gli interventi di 
quartiere che hanno avuto il maggiori consensi c'è, per la wna di 
Costanzo eSan Loreow, la riqualificazione della pubblica illuminazione 
di via Roma vecchia. La sistemazione di via Vittorio è una priorità per 
Ospedalicchio, mentre la riqualificazione di via della Repubblica lo è 
per Borgo Primo Maggio e Campiglione. Parcheggi in via Salvo d'Acqui
sto è una delle cose più desiderate dalla wna di Bastiola e San Bartolo
meo, mentre gli abitanti dell'area di Santa Lucia, Cipresso eXXV Aprile 
attendono la manutenzione via del Mec evie limitrofe, con realizzazione 
marciapiedi. La riqualificazione dello spazio Rione San Rocco èauspica
ta dagli abitanti del centro. In totale, l'istituzione del vigile di quartiere 
ha avuto il 57,3% di consensi, mentre la realizzazione del collegamento 
pedonale e ciclabile in via del Lavoro attraverso la statale 75 del 39%. 

Alberta Gattucci 

Appuntamento nell'ambito della Giornata dei bambini 

Gioco dell'oca in piazza Mazzini
 
BASTIA UMBRA· {a.g.} Sabato 22 novembre si fa 
il gioco dell'oca. L'appuntamento, previsto per le ore 
16 in piazza Mazzini, è organizzato dall'amministra
zione comunale di Bastia Umbra esi propone l'obiet
tivo di sottolineare la giornata internazionale dei di
ritti dei bambini. 
Per questo si è appositamente attivata la ludoteca 
comunale "Gianni Rodari" con i suoi operatori pro
fessionali. Si tratta di un appuntamento che l'assesso
rato ai servizi sociali, coordinato dall'assessore, non
ché vice sindaco Nadia Cesaretti, si preoccupa di 
organizzare un mini evento per ricordare l'approva
zione della Convenzione Internazionale dei Diritti 
dell'Infanzia e dell'Adolescenza da parte dell'Onu. 
Firmata il 20 novembre del 1989 e ratificata in Italia 
con la legge n. 176/91 l'accordo ha tutelato i diritti 

fondamentali dei più piccoli. 
Ma il settore comunale che si occupa del sociale non 
trascura gli extra comunitari. Come succede da qual
che anno infatti, si rinnova l'esperienza del corso di 
lingua italiana attivato avantaggio dei cittadini bastio
li di nazionalità non italiana. Il tutto completamente 
gratis e allestito nel locali che l'amministrazione co
munale riserva alle attività del telefono d'argento. 
Importante è sapere che ci sono ancora dei posti 
disponibili a proposito del corso di livello avanzato, 
tenuto dalla docente Monia Minciarelli della coope
rativa sociale La Goccia. Per tracciare un primo 
bilancio, si può dire che la forte la presenza delle 
donne, soprattutto di origine araba, fa ben sperare 
relativamente all'obiettivo primario dei corsi: l'inte
grazione sociale. 

In breve
 

Cadono in moto, 2 feriti 
ASSISI - Piccolo incidente stradale nel primo pomeriggio di ieri a 
Santa Maria degli Angeli, nei pressi dell'Asl in via San Bernardino 
da Siena, sinistro che ha visto coinvolta una motocicletta di piccola 
cilindrata su cui si trovavano a viaggiavare due persone. 
Secondo i rilievi dei carabinieri, il conducente della moto, intorno 
alle 13,30 e per cause in corso d'accertamento, ha perso il control
lo del mezwche è caduto sull'asfalto: la velocità moderata del 
mezw ha comunque fatto che sì che entrambi i passeggeri se la 
siano cavata con una prognosi di pochi giorni. Qualche danno, ma 
di lieve entità, per la motocicletta. Sul posto, oltre ai carabinieri, è 
intervenuta anche un'ambulanza delU8, che ha prestato ai due le 
cure del caso ma non è servito ricorrere al ricovero. 

Allarme in banca 
BASTIA UMBRA - (f.p.) Momenti di paura ieri mattina nella 
Banca di Mantignana di Bastia Umbra, quando due giovani dall'at
teggiamento sospetto hanno messo in allarme gli impiegati della 
filiale che hanno immediatamente bloccato le porte. Sul posto 
sono intervenuti gli uomini della Polizia di Stato del commissariato 
di Assisi, che però non hanno trovato riscontri concreti per poter 
dire con sicurezza che i due avessero intenzione di rapinare la 
banca. 
Nel frattempo, i carabinieri continuano le indagini sulla sparatoria 
di Ospedalicchio, avvenuta nella notte tra domenica e lunedì: le 
indagini procedono piuttosto velocemente ed a giudicare dall'otti
misno degli investigatori a breve tutti i responsabili dovrebbero 
essere identificati. 

Memorie di lIna ebrea 
ASSISI - Sarà presentato oggi pomeriggio alle 16,45, nella sala 
della Conciliazione del Comune di Assisi, il libro "Con gli occhi di 
allora", edito da Morcelliana e scritto da Mirjam Viterbi Ben 
Horin, che racconta la storia di Mirjam, un'ebrea che in Assisi ha 
trovato rifugio e sostegno per sfuggire alle persecuzioni razziali 
durante la seconda guerra mondiale. Saranno presenti, tra gli altri, 
il vescovo di Assisi Domenico Sorrentino e il sindaco Claudio 
Ricci. Lo storico Francesco Santucci ripercorrerà le tappe del 
periodo in cui si svolge la narrazione, il '43 - '44, mentre l'introdu
zione e la presentazione del volume sarà a cura di Piero Coda, 
preside dell'istituto universitario "Sophia" di Loppiano epresiden
te dell'Associazione teologica italiana. Presente anche l'autrice. 

"Parole nel caos" a teatro 
ASSISI - Primo appuntamento in centro storico per la compagnia 
teatrale "Parole nel caos", nata a Capodacqua otto anni fa dalla 
passione condivisa di un gruppo di giovani. Dopo aver aperto la 
stagione teatrale di Cannara, aver preso parte a quella di Passigna
no ed essere stata chiamata nella maratona Telethon di Spello, 
domani sarà alle 21,30 al Piccolo Teatro degli Instabili con "Sarto 
per signora" di Feydeau. Di scena Beatrice Cirilli, Chiara Fagotti, 
Emanuele Fagotti, jacopo Fagotti, Marco Gammaidoni, Teresa 
Narcisi, Martina Proietti, Marco Pucci, Silvia Stelletti; special 
guest Nina. Regia Tina Baglioni, direzione artistica Daniela Aisa, 
tecnico luci eaudio Michele Fortini, scenografia Wladimiro Mara
ni, costumi Paolo Ercolanetti, consulente artistico Daniele Cellio 

Le primarie del 
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al Comune di BASTIA UMBRA 


